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В Среднеуральске снова 
выбирают мэра
11 сентября в Среднеуральске прошел первый этап конкурсного 
отбора на пост главы муниципалитета. Конкурсная комиссия 
проверила представленные претендентами документы. Второй этап 
конкурса состоится 25 сентября, где депутаты местной думы должны 
принять итоговое решение.

На должность главы Среднеуральска претендуют два кандидата: 
Алексей Стасенок, бывший мэр Нижней Туры, а ныне исполняющий 
обязанности главы Среднеуральска, и Владимир Садырев, заместитель 
главы Среднеуральска, курирующий социальную сферу. 

25 сентября в большом зале Детской школы искусств они представят 
думе свои программы развития муниципалитета. Как сообщает газета 
«Среднеуральская волна», присутствовать на заседании смогут все 
желающие – выборы пройдут в открытом для жителей и СМИ режиме. 

Затем тайным голосованием депутаты определят победителя конкурса. 
В конце сентября он официально вступит в должность. 

Среднеуральск – город-спутник Екатеринбурга. Это город энергетиков, 
где работает тепловая электростанция федерального значения
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В Красноуфимске 
на отремонтированной 
мечети установили минарет
Мечеть Аль-Хафиз на улице Пролетарской в Красноуфимске обрела 
законченный вид – теперь у нее появился минарет. Молитвенное 
архитектурное сооружение, построенное в 1896 году, является 
старейшим в округе. С 2018 года при поддержке заместителя 
губернатора Свердловской области Азата САЛИХОВА и депутата 
Заксобрания Альберта АБЗАЛОВА его реконструировали. 

Фасад здания облицевали кирпичом, на обновленной крыше сделали 
купол, в помещениях заменили окна. Мужской молельный зал расширили 
за счет сноса массивной печи. Вместо нее установили газовый котел – его 
красноуфимским мусульманам подарил Азат Салихов. 

В мечети появились комфортная комната для приготовления пищи, 
санузлы, на полах – ковровые покрытия. Установка минарета – финальная 
часть работ по восстановлению уникальной мечети, пишет городской 
портал КСК66.ру. 

Юлия БАБУШКИНА

Сводчатую треугольную крышу минарета устанавливали краном
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Юлия БАБУШКИНА

У деревни Чекмаш 
в Артинском районе 
завершилось строительство 
солнечной электростанции. 
Это первый в Свердловской 
области проект создания 
источника возобновляемой 
энергии. Электростанция 
занимает площадь 
в 90 гектаров и пока 
работает на «холостом 
ходу». К концу текущего 
года ее планируют 
запустить.

О запуске уникального объ-
екта главе Артинского района 
Алексею Константинову сооб-
щил депутат Заксобрания Ми-
хаил Копытов. Вчера он посе-
тил объект и заявил:

– Солнечные батареи для вы-
работки электрической энергии 
мощностью 38 мегаватт плани-
руется ввести в эксплуатацию к 
концу 2022 года. 

В областном министерстве 
энергетики и ЖКХ эту инфор-
мацию подтвердили. Если «пи-
лот» будет успешен, то на Сред-
нем Урале в ближайшие пять 
лет могут появиться еще 28 сол-
нечных электростанций сум-
марной мощностью 137 мега-
ватт. 

Станция в Артинском 
районе строилась два года – 
с 2022-го по 2023-й. В проект ин-
вестировано 2,8 млрд рублей. 
Как пишет «Коммерсантъ-Урал», 
инвестором выступила рос-
сийская группа компаний «Хе-
вел», специализирующаяся на 
солнечной энергетике. Артин-

ская солнечная электростанция 
включена в региональную схе-
му развития электроэнергетики 
Свердловской области на 2021-
2025 годы, утвержденную губер-
натором Евгением Куйвашевым. 

Станция будет работать от 
рассвета до заката, в любую по-
году. Фотоэлектрические па-
нели, внешне напоминающие 
зеркала, закреплены под углом 
33 градуса и смогут «считывать» 
солнечную энергию даже зи-
мой, в морозные дни. 

Станция оснащена совре-
менной автоматизированной 
системой контроля, все дан-
ные стекаются на диспетчер-
ский пункт. За исправностью па-
нелей будут следить не только 
энергетики, но и техника – ква-
дрокоптеры. 

Ловим энергию с неба
В Артинском районе запустят первую в регионе 

солнечную электростанцию

В Верхней Пышме идет 
реконструкция школы № 4
Проект оценивается в 1,7 млрд рублей

После реконструкции школа преобразится кардинально
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С 2022 года в Верхней Пышме 
реконструируют школу 
№ 4. Это первый проект в 
сфере образования, который 
реализуется на условиях 
государственно-частного 
партнерства при поддержке 
губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА. Благодаря 
реконструкции площадь 
образовательного учреждения 
увеличится в 2,5 раза и в нем 
смогут обучаться 1 135 детей. 

Как пишет городская газе-
та «Красное знамя», у школы бу-
дет три блока: первый – действу-
ющий (его обновляют), второй – 
с начальной школой на 460 мест 
(его строят с нуля) и третий – под 
спорт, где оборудуют разные за-
лы для занятий физкультурой 
и тренировок. Здесь же сделают 
душевые и комнаты для хране-
ния инвентаря. 

Школу оснастят современ-
ным интерактивным оборудо-
ванием и оргтехникой. В ней 
откроют классы для занятий 
иностранными языками, му-
зыкой, физикой, химией, а так-
же лаборантские. Из «фишек» 
проекта – спальни для перво-
классников, слесарный и сто-

лярный цеха, радиоузел и даже 
комната психологической раз-
грузки. 

У школы появится свой ста-
дион, площадки для линеек и 
подвижных игр, зоны отдыха. 
Сдать объект планируется в кон-
це текущего года. 


